
いしきするのがたのしかったです。

これからもつづけたい。

にさんかたんそをへらせるし、おかねもむだづかいしなくてよかった。

あつがりだから、エアコンをけすのはむずかしかった。

ちきゅうのために、こまめにでんきをけしたりして、みじかなことから、エ

コにとりくんでいきたいです。

丸がいっぱいついた。うれしかったです。

毎日やっていることがエコにつながっていることがわかりました。

いがいとたべのこしは、「多いんだなぁ」と言うことが分かりました。

おかねをつかうことをすくなくして、これでふくかたべものをかいたいで

す。

令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

いつもしているのでチャレンジだと思いません。

コンセントをぬくのがむずかしかった。

とくに少ない「コンセントをぬく」をもっとがんばりたいです。

食べのこしをしないようにがんばりました。

「コンセントをぬく」があまりできなかったから使ってないところはコンセ

ントをこんどからとる。

自分もしっかりとやればできると思いました。

エコチャレンジが大切だと思いました。これからもつづけていきたいです。

なつはあつくてエアコンをずっとつけているけど、なるべくけしたほうがい

いと思いました。

もっとがんばっていきたいです。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

二酸化炭素をへらすことはいろいろあることが分かりました。

家の冷蔵庫は長くあけられている時が多かった。

しっかりできたし、できなかったことがあるとこもあったけどできてよかっ

たです。

ぼくがおもったことは、コンセントをぬくのはいっかいしかできなかったけ

ど、ほかのかぜんぶできてよかったです。

シャワーの時、水を止めないといけないなぁと思います。いつもエコを気を

つけようと思います。

コンセントをぬくと、こまめに電気をけすができませんでした。ほかはでき

てよかったです。

エコチャレンジは１つ１つ気づくのが大へんだなぁとわかりました。

自分はふだんこれだけ二酸化炭素の量をへらしているんだなぁと思いまし

た。これからももっとへらせるようにがんばります。

エコにするとせいかつがよくなるからいいけいけんになった。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

エアコンをつけっぱなしにしてしまいました。

冷ぼうはずっと使ってたからダメだと思いました。

コンセントをぬくだけで80gへることがわかったので、これが終わってもつ

づけたいと思いました。最初はぜんぜんできなかったけど、最後はたくさん

できました。

エコチャレンジにとりくんでにさんかたんそをへらせてよかったです。

自分たちが、こんなにいっぱい使っているかを分かってよかったです。これ

からはエコチャレンジしていきたいです。

たまにしていない所があるからそこをちゃんとしたい。

夏はエアコンを必要なときだけ使うということがあまりできなかったのでざ

んねんでした。

あたりまえのことで、電気がせつやくできるとはおもいませんでした。自然

のために、もっとせつやくをつづけていきたいと思いました。

全部「○」がつく日はなかったけどいつもより気をつけられたし、尾瀬の学

習につながることがエコチャレンジを通してできてよかったです。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

節電をちゃんとして、できるだけお金を使わないようにすることは大切だと

思いました。

エコチャレンジをしてみて、意外と二酸化炭素をへらせてよかったです。

今、使っていないコンセントをぬくだけで80ｇも二酸化炭素をへらせるのは

意外でした。

にさんかたんその量をへらせてよかったです。

いつもコンセントをぬいていないことが分かったので、コンセントをぬくよ

うにしたいです。冷房も必要なときだけ使いたいです。

せつやくできたと思った。

思っていたよりも二酸化炭素を使っていたから少しでもへらせてよかったで

す。

夏休み中にやってみて７つすべてやればとてもエコなことがわかりました。

食べ残しをできるだけしないようにこれからしたいです。

たくさんやれば二酸化炭素の量もたくさんへらせてよかったです。

しょうひをさくげんできてよかったです。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

あまりよくしようとできなかったことにきづきました。

けっこうできていてうれしかったです。これからも続けたいです。

食べ残しが多いことに気づけてよかった。自分からコンセントをぬくことが

できてよかった。

ちゃんとできてよかったです。

地球のためにやることが大切だと思いました。

１週間エコチャレンジに取り組んでみて自分たちができるかぎりのことをや

るとこれだけ二酸化炭素をへらせるんだなとわかってよかったです。

しっかりと意識しないとできないから意識しないでできるようになってみた

い。

エコチャレンジでいつもは食べのこしをしていたけどがんばって食べた。こ

れからも温暖化をふせぐために家でできることをしたい。

コンセントをぬくことによって電気代がへるのでがんばりたいです。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

自分でりょうりした日は、のこさずたべれました。

これからもこまめにでんきをけしたいです。

けっこう二さんかたんその量をへらせられたのでよかったです。

エコチャレをやってみてめちゃくちゃたいへんだったけど、がんばってでき

てよかったです。

なんだかいい事をしているようでうれしくて楽しくなった。

できることがかぎられたので、来年はもっとがんばりたいです。

二酸化炭素をたくさん減らせてよかったです。

冷房を長い間つけることがあったので、次から気を付けようと思いました。

暑くて、冷房をつけっぱなしにしてしまいました。シャワーの水をこまめに

とめることができました。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

電気を消すことが大事だと分かった。これからもやっていきたい。

ふだんからとりくんでいたことがあってうれしくなった。こまめに電気を消

すが出来なくてすこしがっかりだった。

コンセントをぬくのがむずかしかったです。これからも気をつけていきたい

です。

ぼくはこの一週間二酸化炭素を1330ｇもへらせたのがおどろきました。この

取り組みを続けたいです。

エコチャレンジをやってみて電き代が少しういたのでうれしかったです。

意外と簡単だったからこれからも続けたいと思いました。

来年もやりたいです。地球温暖化を防ぎたいです。

きをつけてやれました。

むずかしかった。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

つかわないコンセントをぬくのはむずかしかったです。

でんきをたいせつにつかいました。

たべのこしをしないようにしたいです。

たのしかったです。エコチャレンジをつづけたいです。

コンセントをぬけばすごいエコになることがわかった。できていなかったか

らこんどからは、使わないときはちゃんとぬく！

毎日ふつうにしていたことがエコにつながっていることを知った。

今までは、何も思わずやっていたけど、こうして表にするとたくさんできて

いたので、これからもしていきたいです。

つかっていないこんせんとをしっかりぬくことをちかいます。

シャワーの水をとめるが１日しかできなかったので、ひごろからきをつけた

いです！でも、こまめに電気を消すこととれいぞうこを閉めるが毎日できて

よかったです！



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

食べ残しをしないができなかったのでがんばりたいです。

冷房をひつよう以上につかっているのでつぎからきをつけたいです。

・少しでもできることに取り組めば、エコにつながることが分かった！

・これからも地球に優しく！！エコ活！

自分はシャワーの水をあまりとめないことがわかった。

コンセントやタオルの項目があまりできなかった。食べ残しをしなくてよ

かった。

地球温暖化を防ぐことができたのでこれからもつづけていきたいです。

これからもせつでんをがんばります。

エコをするとお金がそんなにかからない

みんなで（姉妹で）注意し合いながら、取りくんでいました。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

たいへんでした。

コンセントはぬかなかったけどほかはよくできました。

冷房や電気は、こまめにけすことがわかりました。

わたしたちはいっぱいでんきをつかっていることがわかった。

エコがたいへんだったけどがんばった。

「こんなに二酸化炭素がへらせるんだ」と思った。

全部が〇だったからいいと思った。来年もがんばる。

いろんなことで、ＣＯ２がなくなることがわかった。

がんばりました。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

ちきゅうがもっとあつくならないようにこれからもつづけていきたい。

コンセントのぬきさしはわすれてしまいできなかった。

ごはんはのこさずたべる。

さいしょはむずかしかったけどできた。

れいぞうこはしなかったけど、ほかはほとんどできたのでよかったです。

髪の毛をかわかす前に、よくふいてからかわかしました。

すこしのどりょくでにさんかたんそがへらせるようになりました。

これからもエコをやろうと思った。

チャレンジしてみると、意外ともうやっていることが多かったことに気づき

ました。これからも毎日の中でつづけていきたいです。



令和６年度「夏のこどもエコチャレンジ！」参加者コメント

ほとんどが〇になって、CO2(二酸化炭素)をへらすこともできてよかったで

す。これからも、いしきしてがんばりたいです。

かんたんに二さん化たんそがへることが分かりました。

毎日エコじゃないがないように気をつけました。これからもつづけたいで

す。

電気をけした。コンセントをぬいてひつようなときれいぼうをつけた。

よくできた

いつもドライヤーを使っていないのでエコだと思いました。次は、コンセン

トをぬくことをがんばりたいです。

コンセントをぬくがあまりできなかった。

私たち子どもでもしっかりとエコチャレンジに取りくめば、二さん化炭そを

へらせるし、家でお金のせつ約にもなるから、一石二鳥だと思いました。


